

TRIBUNES POLITIQUES

BIEN VIVRE À LUNEL

Les illusionnistes !

Si la gestion de la ville est si remarquable, pourquoi la majorité cherche-t-elle par tous les moyens à augmenter ses recettes ? Pour gonfler les budgets ? Pour faire croire que les finances sont saines ?

On peut par exemple s'interroger sur :

- l'augmentation de 60% la taxe d'habitation sur les résidences non principales, qui pénalise le tourisme et les lunellois partis travailler ailleurs, conservant un bien pour préparer l'avenir
- la vente d'une parcelle pour 3,5 M€ à une entreprise locale, alors que rien ne pressait
- le maintien de la taxe locale sur l'électricité alors que l'éclairage public est coupé la nuit
- l'augmentation de tous les tarifs municipaux des services à la population.

La réfection de voirie en centre ville est engagée voire inaugurée. Nous attendons toujours le bilan financier des investissements réels des partenaires (53 M€ par l'Etat, Région...) qui débloquent les crédits sur la base de projets au delà de la simple voirie. Pour l'instant c'est bien la Ville et donc le contribuable lunellois qui finance l'essentiel de ces travaux.

Les lunellois n'ont pas besoin d'être supervisés, mais protégés ! La ville s'est équipée il y a près de 20 ans de la vidéo protection. Elle ne cesse de se renforcer et c'est une bonne chose. Une belle aubaine qui donne l'impression aux lunellois que la majorité innove avec une inauguration en grande pompe du CSU.

Ne connaissant jamais la date de diffusion de ce journal, nous vous souhaitons d'excellentes fêtes.